

ALEXANDRA DAVID-NEEL, J'IRAI AU PAYS DES NEIGES (2013) France Inde, de Joël Farges

Avec Dominique Blanc, Lobsang Dhondup

Ce film retrace le parcours d'Alexandra David-Neel accompagnée d'Alphun Yongden, un enfant lama, qui deviendra son fils adoptif au cours de ces 13 années de pérégrinations, depuis l'Inde jusqu'aux hautes montagnes de l'Himalaya pour arriver à Lhassa capitale du Tibet le 28 février 1924. Ce fut la première occidentale à y pénétrer, après avoir bravé beaucoup d'interdits. Elle avait 55 ans. Ce fut une marche de plus de 7.000 kilomètres. Sur son chemin, une grande rencontre celle de Sri Aurobindo à Pondichéry.

Ce voyage fut une véritable odyssée. Le film retrace une petite partie du destin d'une femme à la curiosité infinie et au courage inflexible. Joël Farges a filmé des paysages époustouflants du Tibet et marché dans ses pas pour retranscrire son acharnement et son émerveillement. Le but ultime d'Alexandra était d'atteindre le nirvana, la félicité suprême recherchée par les bouddhistes.